



Pressemitteilung

Erlacher Höhe im Landkreis Calw Förderprojekt Bejuga unterstützt Eltern, Alleinerziehende und Kinder umfassend

Calw, 11.07.2022. Die Erlacher Höhe Calw-Nagold ist einer von zehn weiteren Standorten im Rahmen des Erfolgsprojekts „Beschäftigungsförderung und Jugendhilfe gemeinsam anpacken“ (Bejuga) des baden-württembergischen Wirtschaftsministeriums. Das Programm unterstützt Eltern und Alleinerziehende, die Arbeitslosengeld II beziehen, und ihre Kinder. Damit verknüpft das Hilfsangebot Beschäftigungsförderung und Jugendhilfe. Um das Angebot noch mehr Familien zugänglich zu machen, erhöht das Wirtschaftsministerium ab Juli 2022 die Anzahl der geförderten Standorte von 22 auf insgesamt 32.

Im Landkreis Calw werden laut Andreas Reichstein, Leiter der Abteilung Calw-Nagold der Erlacher Höhe, jährlich etwa 25 Familien, die Leistungen vom Jobcenter beziehen, im Rahmen von Bejuga unterstützt werden. Dabei ist die Zusammenarbeit von Jobcenter, Jugendamt und weiteren sozialen Unterstützungsangeboten ein wesentlicher Pfeiler. „Mit dem neuen Projekt Bejuga erreichen wir Familien in verschiedenen Problemlagen besser und umfassender, ermöglichen Zugänge zu Bildung, fördern die Integration ins Arbeitsleben, erzielen eine verbesserte Einkommenssituation und verbessern damit die gesellschaftliche Teilhabe“, so Reichstein. „Angesichts der Auswirkungen der Pandemie und der massiven Preissteigerungen bei Lebensmitteln und Energie ist eine entlastende Unterstützung für Familien dringend notwendig.“

Bildunterschrift:

Das Bejuga-Team der Erlacher Höhe (v. li. n. re.): Janine Verfürden, Andreas Reichstein, Leticia Conrad und Friederike Schröder (Foto: Erlacher Höhe)

Info:

Menschen in sozialen Notlagen zu helfen, ist seit 1891 die Aufgabe der Erlacher Höhe. In rund 70 Einrichtungen und Diensten unterstützen wir Menschen in Wohnungsnot, Arbeitslosigkeit und Armut, pflegebedürftige Menschen und Menschen, die in ihrer Teilhabe eingeschränkt sind. Zudem sind wir in der Jugendhilfe aktiv. Werktäglich erreichen wir an 16 Standorten in sieben Landkreisen in Baden-Württemberg über 1.600 Menschen, die unsere Hilfeangebote in Beratungsstellen, Aufnahmehäusern, Tagesstätten, stationären und ambulanten Einrichtungen in Anspruch nehmen. Die Zentrale unseres Einrichtungsverbands befindet sich in Großerlach-Erlach im Rems-Murr-Kreis. Gemeinsam mit unserer Schwestereinrichtung Dornahof in Altshausen bilden wir den Diakonieverbund DORNAHOF & ERLACHER HÖHE e. V. Wir sind Mitglied im Diakonischen Werk Württemberg und gehören damit zur Diakonie Deutschland, dem sozialen Dienst der evangelischen Kirchen.

Herausgeber: Erlacher Höhe | 71577 Großerlach

Verantwortlich: Wolfgang Sartorius | Vorstand | Telefon 07193 57-100

Ansprechpartner: Andrea Beckmann | Leitung Öffentlichkeitsarbeit | Tel. 07193 57-171

Datum: 11.07.2022

Vielen Dank, dass Sie unsere Arbeit durch die Veröffentlichung dieser Pressemitteilung unterstützen. Rufen Sie uns an, wenn Sie weitere Informationen benötigen.